
2 февраля 2007 г. — № 1141(2)

http://gazeta.vstu.ru

Точка в диалоге не поставлена

Завершает работу 44-я внутривузовская научная конференция

Открылась конференция в понедельник пленарным заседанием. На нем

присутствовали представители администрации Волгоградской области –

вице-губернатор по инвестициям и торговле А.Г. Бровко и зав. отделом науки Е.А.

Гибадуллина.

С кратким вступительным словом выступил ректор Волг-ГТУ, член-корр. РАН И.А. Новаков. А

перед выступлением он поздравил директора департамента науки и инноваций, зам.

проректора по НИР Н.А. Кидалова с присуждением ему ученой степени доктора технических

наук.

Вице-губернатор А.Г. Бровко рассказал о состоянии и основных направлениях активизации

инновационного развития экономики Волгоградской области. В недавнем прошлом

руководитель одного из крупнейших промпредприятий региона, А.Г. Бровко, что называется,

«взял быка за рога». В частности, он обозначил главные проблемы, которые необходимо

сегодня решить. Одна из них – нехватка финансовых ресурсов. И тут же вице-губернатор

заметил, что эта проблема уже решается: Минэкономразвития запланировало на эти цели

значительную сумму.

Напомнил он и слова президента В.В. Путина из послания Федеральному собранию о том,

что повышению ВВП должно способствовать оживление инновационной деятельности. В

этом направлении работа ведется в регионах. Как сказал вице-губернатор, первые шаги в

нашей области сделаны.

При обладминистрации создано агентство по инвестициям и развитию экономики.

Определены два проекта. Во-первых – создание венчурного фонда, в задачи которого входит

и привлечение частных инвесторов. Причем, это будет пока единственный в Южном регионе

венчурный фонд, и он нацелен на то, чтобы инвестировать наши проекты. И, во-вторых –

создание бизнес-инкубатора. «Практически он уже создан, – подчеркнул А.Г. Бровко. – Это

направление будет развиваться и в дальнейшем – уже поступило предложение создать в

нашей области 10 таких бизнес-инкубаторов».

Также выделена площадка под создание технопарка в г. Волжском.

Говоря о необходимости законодательного оформления коммерционализации вузов,

вице-губернатор сослался на опыт США, где принятый в 80-е годы аналогичный закон вызвал

бурный всплеск инвестиционной привлекательности вузов. В свою очередь ректор привел

другой пример. Когда делегация ВолгГТУ принимала участие в работе Всекитайской

выставки, было подписано 8 договоров о продаже наших разработок. Но они не могут быть

реализованы, т.к. не позволяет имеющаяся законодательная база. И добавил: «Во главе угла

должна стоять реализация ноу-хау».
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Вице-губернатор согласился, что законодательная проблема инновационной деятельности

вузов остается пока нерешенной. «Баланс между вузами и предприятиями отсутствует на

законодательном уровне. Но эту проблему нужно решать сообща», – уточнил он.

С основным докладом «Научно-инновационный комплекс технического университета как

важнейший составляющий элемент инновационной системы региона» выступил проректор

по научно-исследовательской работе ВолгГТУ, доктор технических наук, профессор В.И.

Лысак. На этом пленарное заседание закончилось. Работа конференции продолжалась по

секциям.

Подробности – в очередном номере нашей газеты.

Светлана ВАСИЛЬЕВА.
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